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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
あっという間に年末に。大掃除は一気にやるが醍醐味かもしれませんが、やっぱり疲れてしま
います。棚なら棚だけと少しずつ掃除していくのも一つの手かもしれませんね。 

 

4 年ぶりに開催された葛飾フードフェスタへ行っ
てきました! 
葛飾区のおいしいお店
が新小岩公園で出店す
るこのイベント。 
ステージでイベントも
開催され、おいしいも
のを食べながら目でも
耳でも楽しむことができます。 
毎年のように参加していたので、再開されたのが
嬉しい! 
イベント開催には多くの人の協力が必要だと思う
ので、本当に有難い限りですね。 
来年も参加したいと思います! 

⾧男の学校で音楽会が
開催されたので参加を
してきました。 
⾧男の学年では
「sing,sing,sing」を
全員で合奏。 
もちろんプロの方々の
レベルには比べるべくもないのですが、なぜか気
持ちが上がってくる音楽です。純粋さの賜物? 
息子の演奏だけ聞いて帰るつもりでしたが、良い
気分になったので、別の学年の合奏なども鑑賞し
てしまいました。 
音楽はいいですね。ぜひ久しぶりにプロの演奏も
聞きたいです 

写真のインパクトがスゴイので、文章が入ってこ
ないと思いますが、3 年越しに行きたかった、和
友に行ってきました。行きたい理由は、言うまで
もなく、このボリューム。ごはんはちょい増しで
す。うなぎが 3 枚重ねになっているんです。一時

避難用のお皿も用意されているので安心してくだ
さい。味はどうか?鰻だけ食べてみると、すごい
ふっくら、柔らかい!口の中で溶けてしまうよう
な感覚です。そしてごはんと一緒に食べるとどう
か。ごはんと一緒に食べると、これもとてもおい
しい。味付け濃いめが好きな私には備え付けのタ
レをたっぷりとかけさせてもらいました。食べき
るのにかなりの時間
を要しましたが、最
後までおいしい。お
腹いっぱいでした。
ちなみに 11:00 オー
プンのところ、9:30
に行ったときには 10
人以上の行列ができていて、私は 2 巡目でした。
待ち時間が 2 時間待ちでもいいからまた食べた
い。また行きたいお店第 1 位にランクインです。 

最近、自炊にはまっている
のですが、なかでもたまご
焼き作りにはまっていま
す。専用のフライパンはも
ともと持ってはいたのです
が、使う機会がなかなかな
く…。今足の調子が悪く外
にあまり出れないので、こ
の機会にと思い最近たまご

焼きを作り始めました。最初はうまくたまごを巻
くことはできず、ぐちゃぐちゃでしたが何回か作
っていくうちに写真のようになんとか形になって
きました。卵液に水をある程度入れたり、みりん
を入れたりで試行錯誤するのも実験みたいで面白
いし奥が深いので興
味ある方はぜひ!た
だ食べるの一瞬なの
で少し寂しいです。 
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お世話になっておりま
す!デザフェス大好き
営業の村山です! 
デザインフェスタ略し
て『デザフェス』と
は、全国各地のハンド
メイド作家さんが一堂

に会する、半年に一度のお祭りです。可愛らしい
イラストから個性豊かな雑貨、こだわりの逸品、
コスプレをする人、様々なサブカルチャーに触れ
ることができます! 
ハンドメイドということもあり、一点モノも多く
素敵な出会いがたくさんです（☆▽☆） 
今回は年末年始に向けて可愛らしい辰のお飾りに
巡り合えたので、お迎えしてきました! 
本当に様々なブース、様々な出展者がいらっしゃ
るので老若男女どなたでも楽しめるイベントで
す!是非一度足を運んでみてください。 

よく映画やアニメで「駅前に売っている少し高め
の瓶に入ったプリン」(以後、駅前瓶プリン)とい
った言葉を耳にしたことはありませんか? 
そのことについて、友人と夜遅くに話していたの
で、休日に「駅前瓶プリン」を買いに北千住へい
きました。私自身「駅前に売っている瓶プリン」
を見たことがなかったのですが、駅前のルミネに
入っているスイーツ各店には様々な瓶プリンが販
売されていて感動しました。数ある中から初めて
食べる「駅前瓶プリン」は「ICHIBIKO」という
店舗の「いちごのプリン」。通常のプリンはカラ
メルが使用されていますが、いちごのプリンはカ
ラメルの代わりに少し酸味の効いたいちごジャム
が使用されています。味はともかく最高だし、何
と言っても「駅前瓶プリ
ン」を初めて食べること
ができたのが嬉しかった
です。今後も何か頑張っ
た時には「駅前瓶プリ
ン」を食べて自分をいた
わろうと思います。 

東京の下北沢にある
「CREABASE」さんで“た
らし込みアート”を制作して
きました! 
“たらし込みアート”とは、
液状にした絵の具をキャン
パスにたらし込んで、筆を
全く使わずに絵の具の流れ
る流動性を楽しむアートのスタイルです。初めて
の経験でしたが、ワクワクと完成後の期待でいっ
ぱい!ワークショップではみんなでお酒を嗜みな
がら制作を行いました! 
私は丸いキャンパスに地球をイメージしたかった
ので、青色をベースにたらし込んでみました。す
ると、なんとも地球のような芸術的なデザインに
仕上がりました! 
たらしこみアートは、芸術のセンスなどは一切必
要ありません。どんな模様になるか最後までわか
らないのが面白いところです! 

皆さんもぜひ、世界に
ひとつしかないアート
作品を作ってみません
か? 
新しい体験と、できあ
がった作品に驚きと喜
びが詰まっています! 

大学時代の 4 人グ
ループで、卒業以
来、半年ぶりに集ま
りました。 
学生の頃は毎月お泊
り会や旅行を開催し

ていましたが、秋田・岩手・宮城・東京と離れば
なれになったためなかなか会えておらず...。そん
な久しぶりの再会は、私の地元でもある岩手で果
たしました!お互いの近況報告が目的だったので
特に観光プランは考えていませんでしたが、久し
ぶりに雫石町の「小岩井農場」へ行ってきまし
た。東北っ子は 1 度は連れて行かれるスポットで
すね。ただただ羊を眺める時間が最高に楽しかっ
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たです。寝るか草
を食べるかの羊た
ちですが、よ～～
く見るとみんな個
性がありました。 
かなり⾧い時間柵

の前に張り付き、癒されていました! 
そして、岩手と言えば「食」です!新鮮なお寿司
やホテルのカニバイキングを堪能しました。岩手
で食べる魚がおいしすぎて、魚にはうるさくなっ
てしまいました…。 

11 月に大分県の別府と湯布
院へ行ってきました。初めて
の訪問でワクワクしながら向
かいましたが、見どころ満
載、食べもの美味しい、人も
温かい、と最高な旅になりま
した。別府では地獄めぐり
へ。とは言っても全部はめぐ
れず、海地獄と⿁石坊主地獄
のみでしたが、ゴォーという音とともに噴き出す
様子は圧巻でした。街の至る所でも温泉の蒸気が
噴き出していて、これを浴びたらお肌にいいので
は?と多めに浴びてきました。 
湯布院では、湯の坪街道という、いろんなお店が
連なった通りがあり、お芋やおやきなど食べ歩き
も満喫しました。その他、湯布院の楽しみの一つ
であった「COMICO ART MUSEUM YUFUIN」
へも訪問。隈研吾さんが設計された美術館で、草
間彌生さん、村上隆さん、宮島達男さん、杉本博
司さん、奈良美智さんなど、そうそうたる面々の
作品を拝見することができました。人数制限され
ていたこともあり、人は少なく、静かにゆっくり
堪能しました。屋上に上がると広い空に立派な由

布岳がそびえ立ち、とっ
ても美しかったです。こ
の景色もまるで作品の一
つのようだなと思いなが
ら、心が洗われるような
気持ちになりました。 

広島県にあるピースワンコ・ジャパン神石高原シ
ェルターに行って参りました。 

ピースワンコ・ジャ
パンとは、認定
NPO ピースウィン
ズ・ジャパンが運営
する保護活動団体
で、広島県内の野犬
を中心に、保護・譲
渡活動を通じて「殺

処分ゼロ」の実現を目指している団体です。みな
さんは、保護犬というとどのような犬を思い浮か
べるでしょうか。飼育放棄や多頭飼育崩壊で保護
されたケースでしょうか。 
 実は、日本の山林には人と暮らしたことがない
「野犬」と呼ばれるわんちゃんが多く生活してい
ます。その中でも広島県は野犬が多く、７年前ま
では多くのわんちゃんが人の手によって殺処分さ
れていたそうです。 
現在も多くの野犬が広島県内で暮らしているよう
ですが、保護活動が進み、何千頭もの野犬が保護
されているようです。 
ピースワンコ・ジャパンは全国各地に譲渡施設を
設けており、中でも 200 頭近くの野犬の保護を
している、神石シェルターはピースワンコ・ジャ
パンの本拠地です。一度はシェルターとよばれる
場所を自分の目で見たいと思い、こちらの施設に
お邪魔させていただきました。神石シェルターで
は、年齢や健康状態によって、野犬の子たちは主
に４つの建物に分かれています。 
その中で印象的だった点を紹介します。 
広島県内の保健所から月に２度の引き出しを行っ
ているようですが、引き出される犬の数が譲渡さ
れる犬の数より多いということ。 
1 度の引き出しで 10～20 頭くらいの野犬を引き
出すようですが、譲渡される数の方が少ないた
め、犬舎は増えていく一方。 また、比較的若い
わんちゃんを希望する人が多いため、老犬や病気
を持ったわんちゃんは生涯を施設で暮らすことに
なってしまうことが多いと、つらい胸の内を話し
てくださいました。また、わんちゃんの中には人
が大好きだが、心臓に疾患があるため、興奮して
しまうと体に負担となってしまう子なども。 
ピースワンコ・ジャパンでは、さまざまな里親制
度があり、終生預かりボランティアや身体的な理
由によりシェルター
で生涯を過ごさなけ
ればならないわんち
ゃんたちを、里親様
の元で生涯幸せに過
ごせるように費用等
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を支援する制度などがあります。このような団体
があり、家族に迎え入れていただけることを今か
今かと待っている子たちがいることを知っていた
だけたらと思います。 

私の⾧野好きは前回の「お
やき」の記事でお分かりい
ただけたかと思います。⾧
野の中でも特に好きなとこ
ろは安曇野です。10 年ほど
前までは当時住んでいた福
岡から車を走らせ、上高地
から穂高連山を縦走したも
のです。その穂高連山を望
む景色を見れるのが安曇野なんです。その頃から
好きだった安曇野の日本酒「大雪渓」。実は今年
ご縁があり、私は「大雪渓酒造」のアンバサダー
をさせていただいておりました。「大雪渓×アウ
トドア」というテーマで SNS で発信をするとい
うものです。大雪渓酒造の日本酒はどれもさっぱ

りとした味わいで、香り・旨
味・酸味のバランスのいいお
酒。大好きな「大雪渓」をみ
なさんに知ってもらえるチャ
ンスでとても楽しかったで
す。全国各地の弊社のライタ
ーさんもきっとこんな気持ち
で、記事を書いてくださって
いるのかなぁと嬉しくなりま
した。 

気づけば 12 月...早いっ!!早過ぎる! 
それにしても異常な
気温（汗） 
昨今の日本は、四季
ではなく二季で、四
季折々という言葉が
当てはまらなくなっ
て来てますね... 
 

 
 
 
 

今年を振り返ると、一都三県以外にも全国各地に
伺う事が出来た年でした。 
岡山県岡山市、青森県青森市、群馬県前橋市、茨
城県河内町、栃木県日光市、宮城県遠田郡、熊本
県天草市、愛知県名古屋市、愛知県豊田市、大分
県大分市、栃木県小山市、広島県福山市、茨城県
北茨城市...  
その中でも、10 数年ぶりに
訪れるができた天草は、未
だ昭和の名残があり、タイ
ムスリップしたような景色
を眺めながら、童心にかえ
れた気がします。 
来る年も、皆さまにとって
充実の日々となりますように☆ 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお礼を
お伝えさせていただきます。 
 
・三津井さん ご相談、ありがとうございます! 
・呉羽さん・上原さんご相談、ありがとうございます! 
・佐藤さん ご対応、ありがとうございます! 
・川村さん ご対応、ありがとうございます! 
・大島さん ご相談、ありがとうございます! 
・鈴木さん ご相談、ありがとうございます! 
・山尾さん ご相談、ありがとうございます! 
・木島さん ご相談、ありがとうございます! 
・柳原さん ご紹介、ありがとうございます! 
・松丘さん ご連絡、ありがとうございます! 
・中島さん ご協力、ありがとうございます! 
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
・岩崎さん ご対応、ありがとうございました! 
・河端さん ご対応、ありがとうございました! 
・天堀さん・松原さん ご対応、ありがとうございました! 
 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがとうござ
います! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがでし
たでしょうか? 
ぜひコメントをお寄
せください! 

 

あるクライアント様の忘年会に参加したらモノマネ芸人
の方のショーを見ることができました!モノマネ芸人好
きの私としては間近で見れて大感動!場の空気を一気に
変えていくパワー、さすがでした! 


